

# 「ひがだね」が見た風景

第26号

(東灘高校マスコットキャラクター)



**8月10日(土)** 兵庫県民会館にて、本校同窓会「翔雲会」の総会が開催されました。全国から駆けつけた同窓生の方々に加え、本校の同窓生教員2名と校長も参加してきました。同窓会からは、昨年度に行われた「東京研修」でも生徒の経済的負担を軽減するため、一部費用負担をしていただいています。総会開催に先立ち、**2年6組(子どもの未来・健康スポーツ類型)生徒3名**が、読売巨人軍の関係施設、キッザニア東京、

国会議事堂で研修した成果を**パワーポイントを活用して発表**しました。どの施設も一般には解放していない内容の研修をしていただき、キャリア形成に役立つものでした。同窓生に皆様に感謝いたします。 生徒発表の様子→



**8月12日(火)** パリオリンピックが閉幕し、パラリンピック開幕まで、しばらくスポーツ観戦はお休みです。オリンピックでは、努力を重ねてきた選手にとって最高の舞台ですので、「対戦相手への敬意」を払う姿はとても美しいです。夏休みには、3年生のスタディーキャンプ、部活動の大会・合宿・合同練習会など、日頃できない活動をしています。生徒たちにとっても、級友との親睦を深めたり、達成感を味わったり、お互いを高め合って成長してほしいと思います。